
PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado q e el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, inform en relaci6n 
a la faltante de agua que estan padeciendo los habitantes de la ocalidad de 
Santa Margarita (Departamento 9 de Julio) y la obra del acu ducto para 
bombear agua tratada a dicha localidad del Norte para ser potab lizada: 

a) Si la obra actualmente se encuentra en marcha; 
b) Manto del presupuesto asignado a la obra y plazas de ejecucien; 

c) Grado de avance y etapa de la obra; 
d) Todas las obras que se uevaran a cabo para solucionar la faltalnte de agua 

en la localidad; 
e) Situaci6n de la planta potabilizadora de la localidad. 

Lie. Juan Argaraiiaz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS • * 
CA.MARA DE OIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA .DE SANTA FE 

Senor presidente: 

El presente proyecto se fundamenta en la falta de agu que estan 
sufriendo los habitantes de la localidad de Santa Margarita, Dep rtamento 9 
de Julio, lo cual es muy preocupante. En el mes de marzo fuero las ultimas 
precipitaciones, donde cayeron 70 milfmetros. En el mes de may las familias 
comenzaron a comprar agua a la Comuna, que les vendla 20 
semana para el consumo familiar, hacienda el reparto a los d 
tractor y cisterna. En la actualidad, debido a la gran demanda oc~sionada por 
la intensa sequia solo les vende 1000 litros cada 10 o 15 dlas co~ lo que esto 

significa para las personas. 
La planta potabilizadora, y el agua de la represa es insuff:iente y por 

tanto la localidad se esta quedando sin este recurso vital. Lamettablemente 
las lluvias se pronostican para el mes de septiembre, faltando a 

medio para ello. 
Actualmente las personas concurren a diario haci~ la planta 

potabilizadora para acarrear, por sus propios medias el agua du~ante todo el 

dla para satisfacer sus necesidades baslcas. 
Con respecto a la obra del acueducto que beneficiada a I localidad y 

que forma parte del Plan del Norte se trata, sequn reclaman lo vecinos, de 
un acueducto a cielo abierto. La obra no esta terminada y act almente se 
encuentra paralizada. El proyecto contemplaba llevar agua asta Santa 
Margarita y El Nochero, y hacer la red de dlstrlbuclon dentro d la localidad 

para que las familias luego puedan hacer las conexiones a sus h 
obra habrla llegado hasta la localidad de Villa Minetti y no mas. 

Peticionamos a las autoridades provinciales que la decisi 'n polftica de 
llevar agua a todas las localidades de la provincia, sobre todo a las que mas 
lo necesitan y que tienen menos recursos, no quede solo en un deseo o 
tntencton. sino que pueda ser una realidad concreta que mejore a calidad de 
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• 
CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVlNCIA DE SANTA FE 

vida de las familias que sufren por esta faltante y tamblen que] se generen 

puestos de trabajo. 

Desde nuestro punto de vista el Norte provincial debe ser una prjoridad para 

el Gobierno de la provincia. 
Por todo lo dicho solicitamos acornpafiamiento a la presente, ant4 un reclamo 
y pedido mas que importante por el recurso del agua. 

Lie. Juan Arqarafiaz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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